

FIONA

GOLD | Guide d'entretien

Préserver la finition

Les reliefs et les variations de surface participent au caractère du cadre moulé. Dépoussiérez avec un chiffon doux, propre et sec, puis un pinceau très souple dans les rainures. Ne frottez pas avec insistance.

Cadre métallique

La patine du bronze est une finition volontaire. Ne la polissez pas et n'appliquez ni nettoyant pour métaux, ni cire, ni huile sans conseil de Laclaux.

Surface réfléchissante

Utilisez un chiffon doux, propre et non pelucheux, très légèrement humidifié à l'eau claire si nécessaire. Humidifiez le chiffon, sans pulvériser sur le miroir. Gardez le cadre, les chants et le dos au sec ; séchez immédiatement le verre.

Installation et manipulation

Faites vérifier le support mural et les fixations adaptées par un installateur qualifié. Soutenez l'ensemble du miroir lors de sa manipulation ; ne tirez pas sur les reliefs. Ne démontez pas le dos pour l'entretien courant.

Traces persistantes

N'utilisez ni abrasif, ni solvant, ni nettoyant ménager agressif. Contactez Laclaux avant de traiter une trace persistante ou de modifier la finition. Joignez la référence de commande, la finition et des photographies.

FIONA

GOLD | Care guide

Preserve the finish

The reliefs and surface variations are part of the character of this cast frame. Use a clean, soft, dry cloth and a very soft brush in the grooves. Do not scrub.

Metal frame

The bronze patina is an intentional finish. Do not polish it or apply metal cleaners, wax or oil without advice from Laclaux.

Mirror

Use a soft, clean, lint-free cloth, slightly dampened with clean water if needed. Apply moisture to the cloth, never spray the mirror. Keep the frame, edges and back dry; dry the glass immediately.

Installation and handling

Have the wall support and suitable fixings checked by a qualified installer. Support the whole mirror when handling it; do not pull on the reliefs. Do not dismantle the backing for routine cleaning.

Persistent marks

Do not use abrasives, solvents or aggressive household cleaners. Contact Laclaux before treating persistent marks or altering the finish. Include your order reference, finish and photographs.